

Plan de Arabia Saudita reprime petroprecios (El Financiero 17/06/08)

Plan de Arabia Saudita reprime petroprecios (El Financiero 17/06/08) Eduardo Jardón Martes, 17 de junio de 2008 Sube producción a niveles máximos. Finaliza WTI en 133.71 dpb. Contribuye reporte negativo de EU. Los precios del crudo registraron ayer una jornada volátil, ante la debilidad del dólar y el anuncio de que Arabia Saudita elevará su producción. Luego de alcanzar casi los 140 dólares, el precio del West Texas finalizó en 134.61 dólares, 25 centavos menos que el viernes. Por su parte, el crudo mexicano cerró en 116.57 dólares, 12 centavos por debajo de su cotización anterior. En las primeras horas de operaciones el crudo se disparó ante la pérdida del dólar frente a otras monedas. La divisa estadounidense se vio afectada por el reporte negativo de la actividad manufacturera en Nueva York durante junio. La Reserva Federal informó que el índice Empire State, que mide la actividad en el sector, se ubicó en -8.68 puntos en junio, luego de registrar una lectura de -3.23 puntos en el mes anterior. El consenso de analistas pronosticó una lectura de menos dos puntos. Éste es uno de los primeros reportes que se divulgan sobre la actividad manufacturera en Estados Unidos. De acuerdo con el reporte, 21 por ciento de las empresas informó que las condiciones en el sector mejoraron, pero 30 por ciento consideró que se habían deteriorado. El índice de nuevos pedidos registró una caída de 5.5 puntos, con lo que acumuló seis meses consecutivos con una cifra por debajo de cero. Efecto Dominó El reporte también muestra que siguen presiones sobre los precios y las perspectivas se mantuvieron en terreno negativo, lo que sugiere una debilidad en las manufacturas en el corto plazo. Pero a final de cuentas, los participantes en el mercado petrolero dieron más peso al anuncio de que Arabia Saudita elevará su producción de crudo. La ONU informó que ese país incrementará en 200 mil barriles al día a partir de julio, en un esfuerzo por responder a la demanda creciente del energético. El secretario general del organismo, Ban Ki-moon, dijo que el monarca saudita había aceptado que los precios actuales son anormalmente altos debido a factores especulativos y que estaba dispuesto a hacer lo que pudiera para devolver el precio del crudo a un nivel adecuado. El funcionario indicó que los precios de los combustibles han tenido un impacto importante en los altos precios de los alimentos, que han dado lugar a situaciones de crisis en varios países y amenazan con sumir a la pobreza a millones de personas en el mundo. Durante mayo Arabia produjo 9.134 millones de barriles de crudo diariamente, unos 150 mil más que en abril, de acuerdo con el último reporte de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). La mayor oferta de crudo para julio representa unos 6.2 millones de barriles más en el mercado.